
Protokoll der Vorstandssitzung: 7. Jan. 2009 
 
Anwesend:  Frau Grimm, Frau Aurich, Herr Hofmann, Herr Wünschmann, Herr Postel, 

Herr Müller-Rößner, Frau Simon 
Entschuldigt:  Herr Hübner, Frau Gudehus-Peschke 
 
 
 
 
TOP 1: Schulpreis 
             
           Die Arbeitsgruppe Lehrer-Eltern-Schüler hat den Vorstand des FV zu einer 
gemeinsamen Veranstaltung zwecks Diskussion über  einen Schulpreis  eingeladen. 
 
Diese informative Runde brachte uns die Vorstellungen zu diesem Thema nahe. Sinn und 
Zweck soll es sein, am Schuljahresende einen Schulpreis in mehreren Kategorien zu 
vergeben. Auf der Grundlage einer Wertediskussion sollen  die  Schüler bzw. die Gruppen / 
Klassen ausgewählt werden. 
Der Vorstand des FV sprach sich für eine schnelle Umsetzung dieser Idee aus, da sonst die 
Gefahr besteht, diese wirklich gute Initiative wieder zu „zerreden“. 
Der Vorstand des FV beschloss auch sich finanziell an der Ausgestaltung des Preises zu 
beteiligen. 
 
Über weitere Gespräche und Beschlüsse werden wir informiert bzw. nehmen an 
beschließenden Veranstaltungen teil. 
 
Aufgrund der umfassenden Diskussion gab es keinen weiteren TOP. 
 
Protokollführer: Ulrike Simon 
 


